

Cubanos en Argentina condenan guerra de EEUU. contra Cuba



URCA

**Unión de Residentes
CUBANOS en Argentina**

Logo

Buenos Aires, 24 nov (RHC) La Unión de Cubanos Residentes en Argentina condenó este domingo la guerra económica, financiera y genocida de sucesivos gobiernos de Estados Unidos contra su país natal.

Durante el VII Encuentro también deploraron las 243 medidas impuestas por la administración de Donald Trump que arrecian el bloqueo, y rechazaron la inclusión de Cuba en la arbitraria y unilateral lista de Estados patrocinadores del terrorismo.

En la Declaración Final de la cita, los cubanos residentes en Argentina denunciaron que esas políticas y medidas tienen como único propósito destruir lo que con tanto esfuerzo se ha construido en más de 65

años.

Subrayaron que, identificados con el esfuerzo y la abnegación de su pueblo, y teniendo en cuenta las penurias cotidianas que genera el bloqueo, así como de los problemas inherentes al país, están conscientes «de que nuestras dificultades deben ser resueltas por nosotros mismos, sin mediación de terceros», aunque contando con el respeto y la solidaridad de todos los pueblos del mundo.

Manifestaron que defienden sus verdades y razones y rechazan los mensajes de odio entre cubanos y la manipulación de la realidad del país en medios hegemónicos y redes digitales.

Reunidos el 24 de noviembre de 2024 en Buenos Aires, en saludo al VIII Aniversario del paso a la inmortalidad del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, inspirados en sus ideas y enseñanzas para mantener una Cuba soberana y libre de cualquier potencia extranjera, enfatizaron que nunca han abandonado a su Patria, formados por la Revolución y defensores de sus valores.

Para ellos, recalcaron, es y siempre será su deber difundir en la Argentina la cultura, los valores y las tradiciones que conforman la identidad nacional y transmitirlos a las nuevas generaciones de cubanos e hijos de cubanos residentes en el exterior, que crecen lejos de la Isla.

Asimismo, emplear de manera creativa todos los canales de comunicación a su alcance, con el objetivo de lograr una mayor integración y articulación entre todos los cubanos que residen en este país suramericano.

Reafirmaron su compromiso en apoyar el proceso de perfeccionamiento del Estado, de la economía y de la sociedad que se lleva a cabo en Cuba, de manera que conserve las conquistas sociales de la Revolución y que beneficien a las familias.

Además, «apoyar con acciones concretas el desarrollo de las relaciones de Cuba y Argentina en particular, y de nuestra Patria con la comunidad internacional, en sentido general».

También reafirmaron como un deber luchar contra el bloqueo y las políticas agresivas e injerencistas del gobierno de Estados Unidos, que constituyen el principal obstáculo para el desarrollo de Cuba y para la normalización de las relaciones entre nuestros pueblos y gobiernos.

«Desde Argentina, reafirmamos nuestro compromiso indeclinable de apoyo al pueblo cubano y de defender la Patria, motivados siempre por sentimientos de amor a los nuestros, la solidaridad entre los pueblos, el humanismo y el compromiso de preservar nuestra soberanía e identidad nacional», manifestaron. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/370482-cubanos-en-argentina-condenan-guerra-de-eeuu-contra-cuba>



Radio Habana Cuba